



## Regierungsratsbeschluss vom 07. März 2023

Interpellation Nr. 17 Barbara Heer betreffend 1 Franken fürs Znüni – Tagesfamilien hören auf; schriftliche Beantwortung

---

P235049

1. Der Regierungsrat genehmigt den vorgelegten Schreibensentwurf an den Grossen Rat.

### **Begründung**

Tagesfamilien betreuen Kinder bei sich zu Hause, oftmals zusammen mit den eigenen Kindern. Sie bieten einen kleinen familiären Betreuungsrahmen und können auf die Bedürfnisse der Kinder eingehen und dem spezifischen Bedarf abgebender Eltern mit einer gewissen Flexibilität begegnen. Der Kanton führt mit dem Verein für Kinderbetreuung Basel einen Vertrag zur Festlegung von Leistungen und deren Abgeltung für Tagesfamilien. Der bestehende Vertrag wurde für die Jahre 2022 bis 2025 geschlossen.

